

# *L'ALBA réaffirme son soutien au Nicaragua face aux sanctions américaines.*

---



Managua, 15 juin (RHC) Le secrétaire général de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique (ALBA), Sacha Llorenti, a réaffirmé l'appui du bloc subrégional au Nicaragua, face aux dernières mesures coercitives imposées par les Etats-Unis.

Dans des déclarations en direct à la 4<sup>e</sup> Chaîne de télévision, il a dénoncé ces mesures unilatérales qui violent le droit international et la Charte des Nations Unies.

Il a qualifié les sanctions imposées la semaine précédente par le Département du Trésor à quatre fonctionnaires nicaraguayens, dont le président de la Banque centrale, d'ingérence, d'abusives et d'extraterritoriales.

Il a souligné qu'au milieu de la pandémie, les trois pays porte-drapeaux de l'ALBA, Cuba, le Nicaragua et le Venezuela sont parmi ceux qui ont le mieux géré cette crise sanitaire dans la région latino-américaine et caraïbène sans que leurs systèmes de santé se soient effondrés

Dans le même esprit, il a rappelé que les adversaires de l'ALBA voyaient dans la pandémie une arme pour détruire le mécanisme d'intégration.

Jeudi dernier, l'ALBA a rejeté les sanctions américaines contre quatre fonctionnaires de l'administration du président Daniel Ortega.

A cette occasion-là, l'Alliance a condamné ce type d'actions qui 'violent les principes fondamentaux de la Charte des Nations Unies'.

En même temps, il a réaffirmé que 'ces mesures coercitives unilatérales témoignent du caractère interventionniste d'un État qui viole les dispositions du droit international public et du droit international des droits de l'homme'.

Source prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260678-lalba-reaffirme-son-soutien-au-nicaragua-face-aux-sanctions-americaines>



**Radio Habana Cuba**